

¡Tu Puedes Ser un Andrés!

C. Ellis McGaughey

Al aprender de Jesús, Andrés no estaba satisfecho hasta que revelara su descubrimiento a Simón Pedro, su hermano. Quiso decirle que el Cristo había venido. Jesús le había traído tanto gozo y felicidad que quería que su hermano compartiera las buenas nuevas.

Sus esfuerzos dieron fruto. La visita dio resultados buenos. Un corazón bueno y honesto oyó el

él. En cuanto a su historia, su logro destacado fue que le llevó a su hermano a Jesús. Dio un buen ejemplo del evangelismo personal que entusiasma los corazones de todos los estudiantes de la Biblia. Su ejemplo debe animarnos a ir y a buscar a los que Dios ha colocado a nuestro alcance. Estos pueden ser hermanos, amigos, compañeros de clase, o asociados.

Este encontró primero a su hermano Simón y le dijo: "Hemos encontrado al Mesías (que significa Cristo)".

mensaje. Tan convincente fue su historia acerca de Cristo que produjo una reacción positiva en el corazón de Pedro. No ofreció ningunas disculpas. Fue la palabra que su alma anhelaba. Quería conocer a Jesús. Era buen día en las vidas de ambos hombres.

El Nuevo Testamento no registra ningún sermón de Andrés. No existen ningunas narraciones de sus jornadas. No tenemos escrituras de

Una de las necesidades más grandes de la iglesia hoy en día es tener más "Andreses". Hay alguien que espera que tú lo lleves a Cristo. Es totalmente posible que haya almas quienes nunca vendrán a Él a menos que sean llevados por ti. ¿Has hecho algo para lograr esta meta? †

Antes de su muerte, E. Ellis McGaughey había predicado el Evangelio por muchos años en los EEUU.